

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, enero 28, 2019.



TEMAS DESTACADOS:

[Tenderos Cali](#)

[Edictos](#)

[Avisos de ley](#)

[Nuevo directorio de Abogados](#)

Publicidad

Conozca la estrategia para traer 4 millones de turistas al Valle



VALLE DEL CAUCA

Domingo 27 de Enero, 2019

Con el fin de atraer más de cuatro millones de turistas de Europa y el mundo durante el 2019, el Valle del Cauca participó con un stand y varios encuentros en la Feria Internacional del Turismo Fitur 2019 realizado en Madrid, España.

El Departamento busca fortalecer el sector turístico como dinamizador de la economía de esta región que cuenta con diversos atractivos turísticos que fueron dados a conocer a los asistentes de Fitur.

La gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, estuvo presente en la promoción de los atractivos del departamento, e incluso le fue entregado el Premio Q 2018 por la promoción del turismo de calidad en el departamento.

La mandataria agradeció el reconocimiento “que nos compromete a seguir trabajando por el desarrollo turístico sostenible, de calidad de nuestra región”.

Al invitar a los asistentes a Fitur a visitar el Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro indicó que “nuestra capital es Cali que es además la capital de la salsa y de la alegría, es donde las mujeres son como las flores, como dice la canción”.

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Sexo: ¿Cuál es la edad ideal para empezar?](#)



[Así se calificará Saber 11](#)



[¿Cuántos votos se necesitan para la Cámara?](#)



[La depreciación de los activos fijos y la Reforma Tributaria](#)

“El hombre que se levanta es aún más grande que el que no ha caído.”

Concepción Arenal

La gobernadora enfatizó que “la magia del Valle del Cauca recibe en la biodiversidad, esa que logra que nuestra tierra sea una aventura: somos un Valle de páramos, bosques, selva, ríos, lagos y el imponente océano Pacífico que baña nuestras costas”.

Gestión

Durante Fitur 2019 la Gobernadora se reunió con empresarios turísticos de Asturias interesados en un intercambio con el Valle del Cauca quienes próximamente visitarán el departamento.

También se llevó a cabo un encuentro con la Organización Mundial del Turismo para establecer una agenda de asistencia técnica y lograr que departamento acceda a programas de cooperación.

Entre estas iniciativas se propuso el desarrollo de productos para turismo gastronómico, turismo accesible para Buga y asistencia técnica para estrategias de marketing.

Turismo de Naturaleza

Durante la participación del Valle en Fitur, se promovió la región como un destino de aventura y naturaleza. Se hizo énfasis en la biodiversidad de la región, donde los turistas pueden disfrutar de playas como Juanchaco y Ladrilleros, o disfrutar del avistamiento de las ballenas jorobadas a finales de año en la zona de Bahía Málaga.

Turismo Cultural

El Valle del Cauca tiene una gran riqueza cultural, que se refleja en la cantidad de museos como el Museo de Rayo en Roldanillo, o la Casa del Virrey en Cartago, el Museo Arqueológico Calima.

El Valle del Cauca ofrece festivales como el Mono Núñez, Bandola, toda la parte cultural del Pacífico, las bebidas ancestrales, la música.

Turismo de Reuniones

El Valle del Cauca se ha convertido en un sitio preferido por empresarios y entidades para hacer sus reuniones y negocios.

Con el Centro de Eventos Valle del Pacífico en la vía a Yumbo, una importante red hotelera, una región con servicios, una excelente red vial, el Valle se promocionó como destino de reuniones.

Turismo Deportivo

Cali como Capital Deportiva cuenta con grandes escenarios deportivos, y ofrece carreras y caminatas y otras competencias durante todo el año.

El Valle tiene el lago Calima para practicar deportes extremos. Roldanillo, Ansermanuevo, Palmira, tienen los mejores cielos para hacer campeonatos de ala delta y parapente.

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

OTRAS NOTICIAS

